

Réunions du Conseil d'Administration en date du 5/03 et 11/03 :

Animateur: Shaka

Secrétaire: Vhagar

Présents: Shaka, Vhagar, Ar-Mando, Goodbeer, Gildorc, Davax, Puech, Amandil, Bendrums, Thorongil

Excusés: CocoPainting, Ikorih, Barbecue

Présences établies et résumée sur les 2 créneaux

Ordre du jour :

-Mercenariat WTC et présence FFTM WTC

- Bilan de fonctionnement de début d'année (au regard de la répartition du travail) et points sur les dossiers déposés

- Ouverture Réflexion Championnat FR : Régions : Fluff, Peinture, Etc
Projet Evénement Clôture du Championnat FR
Date de Fermeture du Championnat FR

- Sortie du Rulepack Nation's Cup et Adaptation du Circuit de Qualification

- Orientation Budgétaire de fin d'année : Investissement du surplus
Options Payantes sur le Logiciel de Traduction
Assurance sur le Matériel de Streaming
Maillots des Equipes de France à l'international

- Réflexion Calendrier de Qualification : Nouveau Tournoi sur Paris
Projection sur l'An Prochain
Problématiques Tournoi de Qualifications d'Anse

- Communication Publique sur la Deadline et les Conditions pour candidater au prochain CA

- Point sur l'évolution et l'expansion de MESBG Army Tracker à l'international

Mercenariat WTC et Présence FFTM WTC :

- Il a été demandé à la FFTM par l'organisation du WTC un mercenaire afin d'aller renforcer l'équipe Allemagne 2 chez qui il y a eût désistement.

Vote sur l'acceptation d'envoyer un mercenaire :

Oui : Goodbeer, Ikorih, Shaka, Bendrums, Barbecue, Davax, Puech

Non : Amandil, Thorongil, Ar-Mandô, Gildorc

Retour sur les règles de sélection : Qui envoyer ?

Selon les règles établi :

1) Shaka prioritaire, en tant qu'arbitre FFTM qui a drop sa qualif l'an passé.

2) L'équipe arrivée 4ème au tournoi WTC est ensuite prioritaire.

Shaka laisse passer car il a déjà bénéficié de beaucoup de mercenariat, fais pas mal d'évènements et ne veut pas me retrouver dans une situation où il risque de compromettre les chances d'une équipe française de scorer en affrontant un teammate.

On tombe donc sur l'équipe qui a fini 4ème et qui était composée de Darkmikel / Aira Mornie / Vhagar / Zab.

Darkmikel n'est pas dispo sur ce week end et a revendiqué ne pas être intéressé par la Qualif WTC sur ce créneau. Aira a déjà bénéficié d'une participation internationale "off-road" dans le cadre de l'équipe Grande Armée à la Nations Cup.

Le système de priorité veut donc que l'on propose à Vhagar et Zab.

Après consultation des deux intéressés, Zab décline. Vhagar est donc proposé.

- Joseph (Shaka), Président de la FFTM remplace Gorbag au sein de l'équipe organisationnelle de l'évènement du WTC. Il sera donc sur place et aussi présent pour gérer MESBG Army Tracker qui sera utilisé lors de cet évènement, plus d'informations sur MESBG Army Tracker à la fin du compte rendu.

Bilan de Fonctionnement de Début d'Année (au regard de la répartition du travail) et Points sur les Dossiers Déposés :

- Le dossier de financement à été déposé afin de prétendre à des subventions pour la FFTM

Ouverture Réflexion Championnat FR :

Régions : Fluff, Peinture, Etc :

Avec l'arrivée de la V7, les listes sont toutes à concordance historique en rapport avec les œuvres de Tolkien & de Peter Jackson. De ce fait, la région Fluff peine à exister encore de manière utile. Suite au Conseil d'Administration plusieurs idées ont émergés, sans validation ni décisions officielles à ce stade :

- Créer une Région Fairplay avec un minimum de tournois à justifier sur l'année du Championnat afin de remplacer la Région Fluff.

- Sélectionner 4 participants de la Région Vassal plutôt que 2 afin de garantir un nombre de régions paires.

Projet Evénement Clôture du Championnat FR :

Shaka évoque et soumet l'idée de s'inspirer de la communauté italienne pour organiser un évènement communautaire visant à rassembler tous les joueurs de France. Le socle de cet évènement pourrait être bâti autour de la Finale des Régions qui s'est désormais bien installée et démocratisée sur la fin de chaque saison/année du Championnat de France.

Il y aurait donc cette finale en évènement principal ; mais l'idée serait qu'autour de cela s'ajoute des activités visant à favoriser l'aspect communautaire & convivial. Plusieurs idées émergent suite à ces premiers échanges concernant ce potentiel projet comme une foire aux figurines, des plateaux de jeux pour des parties narratives et éventuellement un format annexe de « tournoi » visant à éviter un aspect compétitif.

Pour financer cet évènement, aussi inspiré du système Italien, pourrait être mis en place une très légère majoration sur les PAF des tournois du territoire afin de reverser ces fonds pour l'investissement et la tenue de cet évènement.

Plusieurs personnes sont intéressées à ce stade préliminaire par la mise en place du projet :
Ar-Mando, Vhagar, Gillardorc & Puech

Date de Fermeture du Championnat FR :

Plusieurs discussions ont eût lieu concernant la fameuse date du 31 octobre comme jour de clôture de la saison annuelle du Championnat de France. Cependant, à ce stade, nous restons sur ce calendrier.

Sortie du Rulepack Nation's Cup et Adaptation du Circuit de Qualification :

Le Rulepack de la Nation's Cup étant sorti, cela a été un sujet majeur du Conseil d'Administration car cela implique de facto une adaptation dans le circuit de qualifications de la FFTM pour les instances internationales et ce dans le but de permettre à nos joueurs de s'approcher au maximum du format qui régit la Nation's Cup.

Il a été convenu après plusieurs échanges que sur le premier jour des tournois à format Nation's Cup, la moitié des joueurs joueraient leur liste du Bien et l'autre moitié le Mal & l'inverse pour le Dimanche. Il y aurait donc la moitié des participants qui jouerait 2 fois le Bien & 3 fois le Mal et également la même chose dans le sens opposé.

Il a été convenu, au regard de la particularité du format NC (les joueurs ne s'affrontent plus forcément en Bien contre Mal mais doivent avoir la moitié de leurs listes en Bien puis l'autre moitié en Mal), que c'était la solution la plus proche pour concorder avec l'instance internationale.

Orientation Budgétaire de fin d'année :

Investissement du surplus :

Il a été constaté après un point fait sur les comptes que la FFTM dispose d'un surplus ; il a donc été question de savoir ou investir ces fonds et dans quelle branche cela serait le plus utile pour la communauté. Après divers échanges, cet argent sera investi dans décors de moyenne et petite taille afin d'enrichir, embellir, compléter les tables de la FFTM déjà existantes et ce dans une idée de varier et de ne pas toujours retrouver les mêmes set-up de décors même si l'idée de fond sera toujours de proposer des tables équilibrées d'un point de vue compétitif.

Cette idée a été préférée à d'autres dépenses toutefois plusieurs domaines attirent l'attention de la FFTM concernant de futurs investissements que vous trouverez ci-dessous :

Options Payantes sur le Logiciel de Traduction :

Amandil, responsable des équipes de traductions évoque l'intérêt d'investir dans certaines options du logiciel de traduction actuellement utilisés par les équipes afin de travailler plus efficacement, des outils principalement axés sur la facilitation de l'harmonisation afin de gagner un temps considérable mais aussi dans un but ergonomique face au travail colossal et chronophage que la traduction et la relecture impliquent.

Assurance sur le Matériel de Streaming :

Bendrums & Davax soulèvent une interrogation concernant la mise en place d'une assurance du matériel de streaming dans lequel la FFTM a très récemment investi. Il a été évoqué le fait de révéifier les contrats d'assurance pour la présence du matériel en salle.

Maillots des Equipes de France à l'International :

Des discussions ont eût lieu concernant les Maillots Nationaux pour la compétition internationale. La FFTM a conscience que ce sujet peut diviser car l'esthétique d'un maillot est sujette à la subjectivité. De ce fait il a été évoqué à l'unanimité de mettre en place un concours entre plusieurs apparences du futur maillot officiel. Cela a pour but de laisser le pouvoir de décision à la majorité et de faire participer la communauté au travers de nos réseaux & plateformes désormais géré par une équipe de communication. Il a été aussi discuté de sponsors comme Torek mais rien d'officiel et de tranché à ce stade. C'est donc un projet à mettre en place et réserver au prochain CA vers le mois de septembre 2025.

Réflexion Calendrier de Qualification :

Nouveau Tournoi sur Paris :

Suite au non-renouvellement des French Wargame Days, évènement majeur mis en place à Grenoble chaque année et ce avec plusieurs éditions à son actif, la FFTM a été sollicité pour un nouveau projet par la FeK et qui émerge des cendres des FWD et prendrait place sur Paris sur la mi-octobre. Cet évènement se nommera la : Paris Wargame Expo. Gilldorc, membre du Conseil d'Administration de la FFTM est au comité de pilotage de ce futur évènement. Suite à ce Conseil d'Administration nous avons eût confirmation que notre projet d'intégrer l'Open de France de MESBG était confirmé. Il y aurait donc, en l'état, 80 à 100 places disponibles pour disputer l'Open sur le site de l'évènement. A voir par la suite si d'autres formats seront intégrés ou tout simplement des places supplémentaires pour l'Open.

Gorbag sera associé à l'évènement, en tant qu'organisateur de l'Open et aussi pour ne pas le tenir à l'écart de ce qui est plus ou moins l'héritage des FWD.

Projection sur l'An Prochain :

Il a été envisagé, au regard du long laps de temps pour les qualifiés des instances internationales entre le moment de leur qualification & la réelle compétition, que le calendrier soit revu dans le but d'avoir moins d'attente. Des idées comme des qualifications par équipes (WTC) fin novembre ainsi qu'un tournoi de qualification en septembre ont été évoquées et validées.

Problématiques Tournoi de Qualifications d'Anse :

Shaka, Organisateur des tournois sur Anse tout formats confondus, nous informe qu'il rencontre des problématiques avec la solution d'hébergement à savoir le camping. Un malentendu sur le tarif des formules, il attend d'en savoir plus à ce sujet pour voir comment adapter la chose.

Mise à jour du 1^{er} avril 2025 :

Le tournoi n'ayant pas atteint son niveau de rentabilité et pour ne pas faire perdre d'argent à la FFTM, l'évènement est annulé sur Anse et le tournoi de Qualification est reporté à Taluyers, aux mêmes dates pour ne pas sanctionner les joueurs ayant pris leur disposition.

Shaka gère les soucis logistiques et l'information à ce sujet. Une réponse de la mairie de Taluyers est attendue pour décider de maintenir un tournoi de double ou non le vendredi.

Communication Publique sur la Deadline et les Conditions pour candidater au prochain CA :

Bendrums porte sujet de la communication sur la possibilité de devenir administrateur de la FFTM. Il propose que la communication sur le fait de devenir administrateur soit communiquée plus au préalable que les précédentes années.

Shaka le rejoint, du fait qu'on se rapproche du jour où le nombre de candidatures dépassera le nombre maximal du CA et où tenir une élection plus structurée devra avoir lieu.

Décision :

Ouverture des candidatures : 1^{er} avril

Fermeture des candidatures : 4 mai

Mise à jour du 1^{er} avril 2025 :

Suite à l'annulation de l'évènement de Anse, les dates seront à revoir mais avec des deadlines similaires.

Point sur l'évolution et l'expansion de MESBG Army Tracker à l'International :

Davax, créateur de MESBG Army Tracker & Shaka présent sur la gestion de MAT et son expansion nous informent que l'outil s'installe en Italie de manière pérenne.

La progression vers divers pays prend également forme à commencer par la présence sur le WTC dont Dave Nolan a validé l'utilisation du site. C'est également le cas dans la récente nouvelle instance internationale à savoir la Nation's Cup qui a validé elle aussi avec Will Champion l'utilisation de MAT pour son évènement.

La route se poursuit également aux Pays-Bas et la Suisse qui sont ouverts sur l'utilisation. L'Allemagne est un peu fermée mais cela pourra peut-être évoluer.